

MONTARGIS ■ Samedi, l'Université du temps libre a présenté ses activités au grand public

Une université dont les portes sont grandes ouvertes

Malgré la canicule, mais peut-être aussi pour profiter de la fraîcheur relative de la salle des fêtes, tout en attendant les concerts du soir, nombreux ont répondu à l'appel de l'Université du temps libre (UTL) qui organisait ses portes ouvertes en ce premier jour de l'été, samedi.

Le nouveau bureau renforcé de l'association était présent ainsi qu'un certain nombre d'enseignants et d'adhérents qui ont pu expliquer au public le travail et les activités de l'UTL parmi plus



de 90 possibilités, mais surtout présenter la future année universitaire 2025/2026 qui s'annonce d'ores et déjà passionnante et d'un excellent niveau.

Se maintenir à niveau

Il y en avait pour tous les âges, tous les goûts et pour des tarifs très modiques.

Les informations et les inscriptions restent possibles tout l'été pour ceux qui ont toujours soif d'apprendre ou de se maintenir à niveau, aussi bien dans les do-

maines du théâtre, des conférences variées, de l'informatique au sens large, des différents niveaux de langue ou de sophrologie/yoga, sans oublier les sorties dans la région ou encore l'histoire ou l'œnologie. Les enseignants et les plus de 500 adhérents de l'association vous souhaitent un bel été et espèrent vous retrouver pour la prochaine année universitaire ! ■

➔ **Pratique.** Contact et informations : www.utl-montargis.fr ou 02.38.93.56.95.

Rep